

## Opel Ampera führt Triathlon-Meisterschaft ins Ziel

**Der Opel Ampera dient bei den drei finalen europäischen Stationen der ITU World Triathlon Series 2013 als Führungsfahrzeug. Bei den aufsehenerregenden Wettkämpfen in Hamburg (20. und 21. Juli) und Stockholm (24. und 25. August) sowie zum großen Triathlon-Abschluss in London (11. bis 15. September) tritt Opel als einer der wichtigsten Sponsoren und offizieller Automobilpartner auf. Der Ampera führt das Feld der Triathleten emissions- und geräuschlos an. Zugleich dient Europas meistverkaufte Elektro-Limousine des Jahres 2012 an den Veranstaltungsorten VIP als umweltfreundliches und komfortables Shuttle-Fahrzeug.**

Allein zu den drei finalen Wettkämpfen der weltgrößten Triathlon-Serie werden insgesamt mehr als 22 000 Teilnehmer aus allen Kontinenten erwartet. Rund 800 000 Zuschauer feuern die Hobbysportler und die weltbesten Triathleten entlang der Strecken an. Die Profis kämpfen in Hamburg, Stockholm und London um die entscheidenden Punkte für den Weltmeistertitel. Vor den letzten drei Etappen 2013 hat die ITU World Triathlon Series bereits in Neuseeland, den USA, Japan, Spanien und jüngst im österreichischen Kitzbühel Station gemacht. Die Triathlon-Championship ist nicht nur für die Sportbegeisterten vor Ort ein Großereignis. In diesem Jahr können die Fans in mehr als 160 Ländern die Wettkampfsreihe live von zu Hause aus im Fernsehen verfolgen.  
(ampnet/Sm)